Le 7 septembre 2015

Le Chat Feu Vert, ambassadeur solidaire des Enfants du Mékong se lance dans le défi «Run in Lyon» le 4 Octobre 2015

Depuis Janvier 2015, Feu Vert a initié un partenariat durable avec l'association Enfants du Mékong qui parraine des enfants démunis de l'Asie du Sud-Est pour leur donner accès aux études. Cette démarche est partagée par l'ensemble des collaborateurs qui s'impliquent dans le cadre de nombreux évènements (congrès, rencontres et défis). A l'occasion de la course «Run in Lyon» et des 10 ans de l'anniversaire du célèbre chat Feu Vert, la peluche de Ramsès sera vendue dans les centres auto et place Bellecour à Lyon au profit d'Enfants du Mékong. En participant à la course, les équipes Feu Vert (dont le siège social est à Ecully) soutiennent le financement d'une année d'étude des étudiants d'un centre d'accueil Enfants du Mékong aux Philipines.

A l'occasion du congrès annuel Feu Vert se déroulant au Cambodge en Janvier 2015, Bernard Perreau (Président du Groupe Feu Vert) et ses équipes sont allés sur place à la rencontre des villages et des enfants (accès au film : QR code).

« Nous partageons cette vision qui consiste à favoriser l'éducation et la formation des jeunes générations pour qu'ils parviennent à se construire un avenir dans leur pays », explique Bernard Perreau, « Cet engagement est aussi pour nous une démonstration de la solidarité et de l'exemplarité qui doit régner au sein de Feu Vert. » Via le réseau de centres auto, le siège et la plateforme logistique, Feu Vert parraine actuellement plus de 200 villages d'enfants et de très nombreux collaborateurs Feu Vert sont « Ambassadeurs du parrainage d'Enfants du Mékong » auprès de la clientèle.



En 2015, l'icône de l'enseigne fête son dixième anniversaire. A cette occasion, Ramsès participe à l'événement sportif national : Run In Lyon, le dimanche 4 octobre 2015 (www.runinlyon.com) au profit d'Enfants du Mékong.

Durant la course «Run In Lyon», les équipes Feu Vert pourront récolter des fonds via internet (<u>Lien ici</u>), ou en rejoignant l'équipe de coureurs solidaires pour parcourir au choix 10 km, le semi-marathon ou le marathon.

Les dons seront dédiés à un projet spécifique : le financement d'une année d'étude pour une promotion de 37 étudiants du centre de Dumaguete aux Philippines.

Pour ses 10 ans, le chat Feu Vert, en plus d'être l'icône de la marque devient l'emblème des actions caritatives de Feu Vert.





DEPUIS 1958, ENFANTS DU ME-KONG AIDE L'ENFANCE DU SUD-EST ASIATIQUE

- 22 000 enfants parrainés et 60 000 enfants soutenus peuvent ainsi accéder à l'éducation.
- Une centaine de projets de développement par an (écoles, puits...)
- 9 centres et 77 foyers construits et gérés
- 7 pays: Vietnam, Thaïlande, Laos, Philippines, Cambodge, Birmanie, Chine.

www.enfantsdumekong.com